

Première pierre du Cercle du Lac

*A

Travail - Commerce - 04.05.2012 - MC Dufrière



Le Cercle du Lac se veut être un outil de développement sociétal. Son leitmotiv « Vouloir entreprendre » résume son ambition. Il quittera ses locaux de l'Aula Magna pour s'installer à l'angle de la rue de Rodeuhaie et du bd Baudouin 1er, en 2013. La première pierre du nouveau bâtiment a été posée le 4 mai, par le ministre wallon André Antoine, le bourgmestre Jean-Luc Roland, le prorecteur de l'UCL Benoît Macq, le président du Cercle Serge Verhaegen et le directeur général Eric van der Schueren (notre photo).

Né en novembre 2005, le Cercle du Lac - ASBL dont les locaux sont situés à l'Aula Magna, avec vue sur le lac de Louvain-la-Neuve - compte aujourd'hui près de 750 membres, dont 70% sont actifs dans notre ville ou dans les communes proches (jusque Nivelles, Jodoigne et Bruxelles Sud). Il s'agit de personnes entreprenantes (généralement des chefs d'entreprises), responsables et conviviales.

« C'est une des caractéristiques de notre cercle : personne n'y reste dans un coin. Vous y venez pour la première fois ? On viendra vers vous, on vous posera des questions, on vous introduira », décrit le Limelettois Serge Verhaegen, président-fondateur du Cercle du Lac. « Nous regrettons de ne pas accueillir plus de dames. Elles sont pourtant nombreuses, dans le monde de l'entreprise et des affaires. »

Les membres se retrouvent au restaurant - ouvert tous les jours sur le temps de midi - ou lors d'activités accessibles aussi à leurs conjoints et invités : déjeuners-conférences, buffets-contact, cocktails de rentrée et du nouvel an, dîners littéraires, sorties...

« Quand nous avons décidé de créer le Cercle du Lac - notamment avec Jean Martin, alors président de l'UDEL - nous avons voulu qu'il soit vraiment orienté « développement des affaires ». Le chef d'entreprise en PME est souvent seul, avec le nez dans le guidon. Ici, il a l'opportunité de rencontrer d'autres membres du réseau, d'échanger des informations, de partager des compétences. On peut parler d'une réussite, puisqu'il n'est pas rare de voir des dossiers et calculatrices sur les tables ! »

Séduire les jeunes

Une autre spécificité du Cercle est la moyenne d'âge de ceux qui le fréquentent : 42-45 ans. Le président en est fier, pour avoir longtemps fait partie d'assemblées dont les membres étaient plutôt en fin de carrière. Tout est fait pour séduire les jeunes : une cotisation réduite et des activités ciblées, comme les apéros « after work », le 2e mercredi du mois.

« Il est important que les jeunes puissent se frotter aux personnes plus expérimentées. Ils réalisent que les patrons ne sont pas inaccessibles : tout le monde peut être entrepreneur », insiste Serge Verhaegen. « Comme à tous, nous leur demandons d'avoir deux parrains, pour devenir membres. »

Les fondateurs ont aussi voulu que le Cercle crée des contacts porteurs avec le monde académique (l'UCL, mais également les autres universités et les hautes écoles) et entretienne des relations avec d'autres cercles (B4C (Charleroi), Synergie (Mons-Borinage)...), pour étendre le réseau, dans un objectif de développement économique.

Dans le parc scientifique en 2013

Le 4 mai, les représentants du Cercle ont posé la première pierre du bâtiment qui les accueillera dès avril 2013, à l'angle de la rue de Rodeuhaie et du bd Baudouin 1er. Sur 3200m², il comportera aussi un « business centre » accessible en priorité aux membres désireux d'y démarrer leur affaire. Le Limelettois Patrick Van der Straeten (groupe Sigma) en est l'architecte et la société Strabag, l'entrepreneur.